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ОТ РЕДАКЦИИ 

 

 
 

Уважаемые друзья и читатели научного журнала «Медицина и Искусство, 

поздравляем вас с прошедшим Новым 2026 годом!  

По восточному календарю 2026-й — это год Красной Огненной Лошади, 

что, по мнению астрологов, является редким и мощным сочетанием. 

Считается, что это время активных людей, стремящихся к реализации 

смелых планов и целей. Хотя мы, как люди науки, не склонны к 

мистификации событий, но так совпало, что в Новый 2026 Год, учредитель 

журнала, Академия медицинской биоакустики, технологий долголетия и 

культуры здоровья, входит резидентом инновационного центра Сколково с 

передовой экосистемой продления жизни и омоложения «ГЕМОСТАРТ». 

Это большой успех нашей команды и не менее большая ответственность. В 

числе приоритетных направлений проекта: лечебно-диагностические 

приложения с использованием достижений медицинской биоакустики в 

сочетании с ИИ, инновационные образовательные программы по цифровому 

здоровью, разработка интеллектуальной робототехники для реабилитации, 

создание сети клиник омоложения и долголетия «ГЕМОСТАРТ» и многое 

другое. Наш журнал, читательская аудитория которого превысила 50 стран 

мира,  будет оперативной научно-информационной площадкой проекта. 

Надеемся, что это поможет обществу в решении глобальных вызовов нашего 

времени. 

Редакция журнала «Медицина и Искусство» желает в наступившем 2026 

Году нашим читателям, авторам и всем людям доброй воли здоровья, счастья 

и процветания! 

 

Главный редактор журнала «Медицина и Искусство» 

 доктор медицинских наук, профессор С.В.Шушарджан 

Медицина и Искусство: Том 4, № 1·2026     ISSN 2949-2165     Medicine and Art: Volume 4, № 1·2026 

 



8 
 

EDITORIAL 

 

 
 

Dear friends and readers of the scientific journal «Medicine and Art» we wish 

you a Happy New Year 2026!  

According to the Eastern calendar, 2026 is the Year of the Red Fire Horse, 

which, according to astrologers, is a rare and powerful combination. It is 

considered a time of active people striving to realize bold plans and goals.  

Although we, as scientists, are not inclined to mystify events, it so happens that 

in the New Year 2026, the journal's founder, the Academy of Medical 

Bioacoustics, Longevity Technologies, and Health Culture, is a resident of the 

Skolkovo Innovation Center, home to the advanced life extension and rejuvenation 

ecosystem «HEMOSTART». 

This is a great success for our team and an equally great responsibility. The 

project's priority areas include treatment and diagnostic applications using 

advances in medical bioacoustics combined with AI, innovative educational 

programs on digital health, the development of intelligent robotics for 

rehabilitation, the creation of the GEMOSTART network of rejuvenation and 

longevity clinics, and much more.  

Our journal, with a readership in over 50 countries, will serve as a responsive 

scientific and information platform for the project. We hope this will help society 

address the global challenges of our time. 

The editorial board of the journal «Medicine and Art» wishes our readers, 

authors, and all people of good will health, happiness, and prosperity in the coming 

year 2026! 
Editor-in-chief of the journal "Medicine and Art"  

Doctor of Medical Sciences, Professor S.V. Shushardzhan 
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